議会 市)は三日、スリランカ 団体「アジア医師連絡協 へ菅波茂理事長(医師) 国際医療ボランティア (AMDA、岡山 AMDAきょう 日深夜、 準備に当たってきたAM する。昨年末から現地で を出発し、 三人は四日、 スリランカ入り 現地時間の同 関西空港 難民キャンプでは今も、 たが、 昨年二月、 間、政府軍と戦闘を展開。 はしかやポリオなどワク 劣悪な環境にある

医師3人派遣

巡回診療に当たる。

ル人武装組織が十九年

和平に合意

同国では、少数派タミ

スリランカへ

の影響で医療機関が機能

の拠点整備も進める。

しなくなっている同国で

١<u>,</u> 北部で巡回診療をスター DAの調整員と合流し、 併せて南部、 東部で 者が多い、 吸器、 チンが必要な病気や、 消化器系疾患の患 という。

府のスリランカ問題担当 今年一月下旬、 日本政

代表明石康氏から要請を

受け、

AMDAが支援プ

ロジェクトに取り組むこ

を派遣し、

十人体制で約

一年間、活動する方針。

て、さらに医師や看護師

とを決めた。

来月にかけ

した。長期にわたる内戦 ら三人を派遣すると発表